



Mayo, 2000

## **SOL MELIÁ INVIERTE 800 MILLONES DE PESETAS EN LA RENOVACIÓN DEL HOTEL SOL PRÍNCIPE DE TORREMOLINOS**

**El establecimiento ha remodelado completamente todas sus habitaciones y prevé ampliar las mejoras a otras zonas comunes**

El Hotel Sol Príncipe de Torremolinos, propiedad de la compañía hotelera Sol Meliá, acaba de finalizar la renovación de sus 623 habitaciones. Estas obras de mejora, que se extenderán próximamente a otras zonas comunes del establecimiento, supondrán una inversión global de 800 millones de pesetas -4,80 millones de euros-.

Las mejoras introducidas en este emblemático hotel de la Costa del Sol han contemplado la renovación total del mobiliario, el suelo y los elementos decorativos de las habitaciones, así como la redecoración del hall y de los pasillos. Asimismo, en materia de seguridad, se han incorporado detectores de humo en todo el hotel y se han instalado puertas con cerradura magnética.

Además de renovar físicamente sus instalaciones, el Sol Príncipe está llevando a cabo una excelente política de servicio y calidad que le hizo merecedor en 1998 de la certificación "Q" de Calidad del ICHE (Instituto para la Calidad Hotelera Española).

Situado en primera línea de playa, y a tan sólo 8 Km del Golf Torrequebrada y del aeropuerto de Málaga, el Sol Príncipe/Principito ofrece un total de 623 habitaciones dobles y 170 apartamentos. Un excelente programa diurno y nocturno de animación, piscinas exteriores y una interior climatizada, además de un amplio abanico de opciones de ocio le han llevado a conseguir el "Accommodation Award" de manos del touroperador británico Airtours, como mejor hotel 3 estrellas de la Costa del Sol durante la temporada de verano de 1999.

Sol Meliá, compañía hotelera vacacional más grande del mundo y líder del mercado español, cuenta en la actualidad con más de 260 establecimientos en 27 países de 4 continentes, de los cuales 121 se encuentran ubicados en nuestro país.